

フロムワンとお取引頂きましたユーザーさまにお届けするニュースレター。

(有)フロムワン

「1から」通信

発行部数

230部

平成18年10月号

川口市東川口1-16-6-2F

TEL 048-291-2240

FAX 048-291-2242

発刊者 山本 達也

お待ちいたしました。第6号です。
皆様、いかがお過ごしでしょうか？(有)フロムワン 山本です。
十月に入り、すっかり秋めいてきました。
私が一年の中で一番好きな季節です。
外回りの中、甘く漂うキンモクセイの香りは、思わず、
顔に似合わずセンチメンタルな足を止め、
うっとりさせてくれます。



思わず
深呼吸
しちゃいますネ。

などと言っている間に、気がつけば今年も残すところ
三ヶ月を切ってしまいました。
少し気が早いかもしれませんが、良い年で締めくくれるよう、
今からスパートします！
皆様も、季節の変わり目、心地よい季節は短いです。
体調など崩さないよう、はりきっていきましょ。

おすすめ本

第1号でも、ご紹介させて頂いた(仕事の思想)田坂広志氏の本です。
いつも田坂氏の著書には、簡潔な文章の中に、深く問いかけられ、
導いてくれるものがあり、迷った時には何度でも読み返してしまいます。
その度に、違った面から感銘を受けます。
巷にあふれている、安易なタイムマネジメントのテクニックの本では
ありません。人間としての最も深い視点から語られています。
レターの最後に、一文をご紹介しますので気になった方は、是非一読を
お勧めします。



「なぜ、時間を生かせないのか」

田坂 広志著

PHP研究所

NTT ひかり電話の障害について

数回にわたり、ひかり電話についてご案内してきましたが、新聞等でも報じられましたように、9月19日～21日にかけて、通話が大変つながりにくい等の事象が発生しました。

原因としては、サービスを制御しているサーバーのソフトウェアの不具合とのことでした。

また、今回の障害は、NTTひかり電話に関してのものであり、一般的にプロバイダーが提供しております、050番号のIP電話とは関係ありません。

ひかり電話の導入にあたっては、このような万が一の障害を想定した上で、ひかり電話とは別に通話可能な回線を確保する等の検討が必要と思われます。

IP電話、ひかり電話を検討されている事業所様で、ご相談等ございましたら承りますので、お気軽にご連絡ください。

<追伸>

このニュースレターがお手元に届く頃には、キンモクセイも散り始めていることでしょう。

先日、娘の通う保育園で、散歩中に4人のお友達が亡くなってしまうという悲しい交通事故が起こってしまいました。

どうか、どうか、くれぐれも、くれぐれも、事故に気をつけてください。

勝手ながら、この場をお借りしてお願いすると共に、皆様とご家族の安全をお祈り申し上げます。

なぜ、我々は、時間を大切にできないのか。

それは、我々が、無意識に、

「時間は無限にある」と思っているからです。

しかし、実は、我々に与えられている時間は、無限には、ない。

一人の人間に与えられている時間は、ただかか八十一年。

その時間の長さを、

「無限」と思うか、

「一瞬」と思うか。

その「覚悟」が、問われているのです。

もし、それが「一瞬」のごとき短い時間であると覚悟するならば、

我々は、与えられた時間のかけがえのなさを、知る。

そのとき、我々は、

黙っていても、時間を大切に使えるようになる。

人生には必ず「終り」がある。

そして、その「終り」がいつ来るかは、誰にも分からない。

そして、この人生は、たった一度しかない。

そのことを、本当に深く覚悟するならば、

与えられた時間のかけがえのなさは、

黙っていても、体に沁み込みます。